

17.05.2004 - 12:39 Uhr

## Prix d'Orange dans le cadre du partenariat "Orange for UNICEF" - 50'000 francs pour promouvoir le dialogue entre les cultures

Lausanne (ots) -

Le 21 mai 2004, l'ONU invite à célébrer la

"Journée mondiale de la diversité culturelle pour le dialogue et le développement". Cette dernière a pour but de souligner l'importance du dialogue entre les cultures et d'encourager la compréhension pour des traditions, des façons de penser et d'agir différentes. A cette occasion, Orange Suisse et UNICEF Suisse lancent un prix doté de 50'000 francs pour promouvoir le dialogue entre les cultures. Peuvent y participer des collectivités et des personnes privées ayant des projets destinés à des enfants de 3 à 12 ans visant à favoriser la compréhension entre les cultures. La remise des prix aura lieu le 25 septembre 2004 à la Schiffbauhalle de Zurich.

En instaurant le 21 mai la "Journée mondiale de la diversité culturelle pour le dialogue et le développement", l'ONU donne une orientation importante en plaçant le dialogue mutuel - au-delà du sexe, de l'âge, de la nationalité, de l'appartenance culturelle et de la religion - au centre de tous les efforts pour parvenir à un monde de paix, capable de faire face à l'avenir. "Seul le dialogue peut servir de base à une société pluraliste et culturelle", déclare Elsbeth Müller, secrétaire générale d'UNICEF Suisse "et l'intégration, de même que la compréhension mutuelle entre les cultures, jouent là un rôle essentiel."

L'intégration linguistique en Suisse - aperçu de la situation UNICEF Suisse a procédé à un recensement de l'offre existante en Suisse pour intégrer les enfants étrangers. 4'443 questionnaires ont été envoyés aux communes et aux organisations qui s'occupent de l'intégration. Cette enquête avait pour but de répertorier les efforts déployés en Suisse pour intégrer les enfants d'origine étrangère âgés de 3 à 12 ans. Le retour des questionnaires s'élève à 8,74 pour cent dans les communes et à 58,25 pour cent dans les organisations. Au total, 399 communes et organisations ont répondu. Il est apparu que l'intégration était assurée surtout par les écoles, et, dans les zones rurales, en majorité par les associations et les groupes de jeu. Les organisations considèrent que les besoins sont importants en matière d'intégration linguistique. Les communes tout comme les organisations soulignent le fait que les parents doivent être associés à la démarche. Mais il existe peu de projets allant dans ce sens.

Prix d'Orange pour promouvoir le dialogue entre les cultures Les résultats de ce questionnaire ont poussé UNICEF Suisse et Orange Suisse à encourager le dialogue entre les cultures auprès des enfants de 3 à 12 ans et à renforcer ainsi la portée de la "Journée mondiale de la diversité culturelle pour le dialogue et le développement". "Comme notre entreprise compte de nombreux collaborateurs et collaboratrices d'origine étrangère, nous sommes conscients de l'importance de l'intégration", remarque Andreas S. Wetter, CEO Orange Suisse. "En lançant ce prix dans le cadre de notre partenariat

avec l'UNICEF, nous souhaitons contribuer à améliorer l'intégration des jeunes générations."

Information envoyée à plus de 10'000 personnes et collectivités Le prix d'Orange destiné à promouvoir le dialogue entre les cultures devrait récompenser des projets mis en place par des collectivités ou des personnes privées dans le but d'encourager la compréhension mutuelle entre les cultures, que ce soit à l'école enfantine, à l'école primaire, dans la famille ou dans le domaine des loisirs. A cet effet, l'information a été envoyée à plus de 10'000 personnes et collectivités telles que communes, écoles ou organisations. Ce prix destiné à promouvoir le dialogue entre les cultures est offert par Orange Suisse; il est doté de 50'000 francs. La remise du prix aura lieu le 25 septembre 2004 à la Schiffbauhalle de Zurich.

Qui peut gagner ce prix?

Peuvent participer toutes les collectivités et personnes privées ayant des projets destinés à des enfants de 3 à 12 ans, visant à encourager le dialogue entre les cultures ; ces projets peuvent soutenir l'échange entre les cultures, la compréhension mutuelle entre les cultures ou l'intégration des enfants d'origine étrangère. Qu'il s'agisse de bibliothèques interculturelles, de cours de langue dans un parc public à l'intention de mères de jeunes enfants, de projets d'intégration dans des quartiers, des villages et des agglomérations ou de projets interculturels spécifiques soutenus par des organisations actives dans le domaine de l'enfance - l'éventail des projets qui peuvent être déposés est vaste. Ces projets doivent aussi remplir certaines conditions : ne pas s'adresser exclusivement à un seul groupe d'enfants mais servir de lien entre les nations, les religions et les cultures, favoriser le dialogue entre les cultures et chercher à obtenir des effets durables.

Le délai d'envoi est le 21 juin 2004. Les projets sont ensuite examinés par un juré composé de personnalités de la culture, de la politique et de l'économie. Le jury est présidé par Andreas S. Wetter, CEO Orange Suisse et Elsbeth Müller, secrétaire générale d'UNICEF Suisse.

Le prix d'Orange destiné à promouvoir le dialogue entre les cultures sera décerné le 25 septembre 2004 à l'occasion de l'UNICEF Day 2004. La remise du prix aura lieu à la Schiffbauhalle de Zurich.

Contact:

Alexander Rödiger  
UNICEF Suisse  
Tél. +41/44/317'22'66  
Mobile: +41/78/633'61'00  
E-Mail: a.roediger@unicef.ch

Therese Wenger  
Orange Suisse  
Tél. +41/21/216'10'16  
Mobile: +41/78/787'10'16  
E-Mail: therese.wenger@orange.ch

Internet: <http://www.unicef.ch>  
<http://www.orange.ch>

Numéro de compte pour les dons: CP 80-7211-9

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004621/100474937> abgerufen werden.